



Starbulls präsentieren Playoff-Trikot

Beitrag

Passend zum Start der Playoffs am 09. März präsentieren die Starbulls Rosenheim nun ihr Playoff-Trikot. Bayerische Rauten, neongrün und angriffslustig. Das Playoff-Trikot der Starbulls Rosenheim verbindet alle diese Elemente zu einem hervorragenden Gesamteindruck, wie Andreas Huber Leiter Marketing unterstreicht: â??Unsere neongrünen Trikots kommen super an, wie auch die Verkaufszahlen bestätigen. Mit den stilisierten Rauten möchten wir die Tradition und zugleich Heimatverbundenheit der Starbulls Rosenheim darstellen.

Eigenes Playoff-Logo

Extra für die Playoffs wurde ein eigenes Logo entworfen, welches nun die Brust des Heimtrikots ziert. Auf den Auswärtstrikots ist an dieser Stelle der neue Premium Partner der Starbulls Rosenheim â??FiTSâ?? zu sehen.

Trikots ab Sonntag erhältlich

Die Playoff-Trikots sind ab Sonntag in der GeschĤftsstelle der Starbulls Rosenheim sowie im Online-Shop des Vereins fļr den Preis von 59,90 Euro verfľgbar. Auf Grund des neuen Trikotdesigns zu den Playoffs sind vorrĤtige Haupt- und Meisterrundentrikots fļr den ermĤÄ?igten Preis von 49,90 Euro erhĤltlich.

Pressemitteilung Starbulls Rosenheim e.V.









HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024

Freising, Diözesanmuseum + Dom täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Rosenheim